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Abstract (en)
The stackable pallet container has a screen outer jacket portion (3) surrounding a plastic inner container (2). The outer jacket portion is provided
with a horizontal lattice bar (6) and a vertical lattice bar (7) which are connected at an intersection region (8) forming a lattice structure. A vertically
extending stiffener is formed by a profile portion (9) which is secured at a side surface of screen cladding portion to project to the inner container and
is opened outwards. A recess facing the inner container is provided at an upper end of the profile portion.

Abstract (de)
Es handelt sich um einen stapelbaren Palettenbehälter für den Transport und/oder die Lagerung von fließfähigen und/oder schüttfähigen Medien,
mit zumindest einer Palette (1), einem auf der Palette (1) angeordneten Kunststoffinnenbehälter (2) und einem den Kunststoffinnenbehälter (2)
umgebenden Drahtgitteraußenmantel (3) welcher horizontale Gitterstäbe (6) und vertikale Gitterstäbe (7) aufweist, die an Kreuzungsstellen
(8) unter Bildung einer gitterartigen Struktur miteinander verbunden sind, wobei der Drahtgitteraußenmantel (3) an seinen Seitenflächen mit
vertikal verlaufenden Versteifungen versehen ist. Bei diesem Behälter (3) werden die vertikal verlaufenden Versteifungen von separat gefertigten
Rinnenprofilen (9) gebildet, welche an den Seitenflächen des Drahtgittermantels befestigt sind. Diese sind bevorzugt oberseitig mit Abschrägungen
versehen, welche die Stapelbarkeit verbessern.
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